

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 25/04/2024

### **Rencontre France 2030 dans les Hauts-de-Seine : un évènement d'ampleur dédié au plan d'investissement France 2030 le 25 avril prochain.**

**La rencontre France 2030, évènement dédié au plan d'investissement France 2030, aura lieu le 25 avril à la préfecture des Hauts-de-Seine, au cours de laquelle le préfet des Hauts-de-Seine Laurent Hottiaux accueillera Bruno Bonnell, secrétaire général pour l'investissement chargé de France 2030.**

Cet évènement, organisé en lien avec la chambre de commerce et de l'industrie, le MEDEF, le réseau des conseillers du commerce extérieur des Hauts-de-Seine, la BPI, la banque des territoires et le Campus cyber, s'adresse aux entreprises alto-séquanaises, en particulier les petites et moyennes entreprises (PME) et entreprises de taille intermédiaire (ETI), qui s'inscrivent dans les principales filières concernées par France 2030 : énergie, santé, numérique et défense.

Les objectifs de l'évènement sont :

- inciter ces entreprises à se positionner sur les appels à projets France 2030,
- favoriser les coopérations entre les acteurs économiques et institutionnels du département,
- valoriser l'action des acteurs territoriaux (Etat, collectivités, consulaires) auprès des entreprises.

En plus des entreprises alto-séquanaises, de nombreux participants sont attendus : acteurs de l'Etat et opérateurs France 2030 (DDFIP, BPI, Banque des territoires, INPI, BUSINESS FRANCE), conseil régional, élus des collectivités des Hauts-de-Seine, responsables développement économique des EPT etc...

Une présentation des appels à projet en cours est prévue ainsi que trois tables rondes qui présenteront les leviers à actionner pour favoriser la réussite des projets France 2030 : les différentes solutions de financement, d'accompagnement RH et de déploiement à l'international.

### **Le plan France 2030**

Doté de 54 milliards d'euros sur 5 ans, le plan France 2030 doit permettre de rattraper le retard industriel français, d'investir massivement dans les technologies innovantes et de soutenir la transition écologique.

Le montant engagé dans les Hauts-de-Seine atteint à ce jour près de 860 millions d'euros.

Le département se place ainsi en **deuxième position régionale**, après Paris.